
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年 12月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 敏彦 

（創政会） 

愛媛県立今治病院の

老朽化対策について 

１ これまでの経緯について 

２ 愛媛県が発表した愛媛県立今治病院老

朽化対策基本計画について 

３ 今後の対応について 
市   長 

関係理事者 
  アフターコロナにお

ける国際交流につい

て 

１ 本市の国際交流の現状について 

２ 今後の展開について 

２ 丹下 大輔 

（権輿会） 

せとうちみなとマル

シェについて 

１ これまでの実績と波及効果について 

２ 今治市におけるこれまでの支援につい 

て 

３ にぎわい創出に向けた今後の戦略と展

開について 

市   長 

関係理事者 

デジタル地域通貨に

ついて 

１ これまでの検討状況について 

２ 導入による期待される効果と想定され

る課題について 

３ 導入を含めた今後の展開について 

部活動の地域移行に

ついて 

１ 国や愛媛県の方針に対する今治市の見

解について 

２ 想定される課題について 

３ 運営体制について 

４ 生徒・保護者・教職員に対する説明につ

いて 

５ 今後の展開について 

  学校給食費について １ 学校給食費の見直しの状況について 

２ 料金統一化に対する今治市の見解につ

いて 

 



  １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年 12月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 指定管理者制度につ

いて 

１ 現在の指定管理者制度導入施設の数と

管理経費の総額及び、そのうちの人件費

の額と、人件費の基本的な考え方につい

て 

２ 指定管理者制度運営の基本的な考え方

について 
市   長 

関係理事者 プロポーザル方式の

入札について 

１ プロポーザル方式を採用するか否かの

決定に至るプロセスについて 

２ 入札の参加資格要件について 

３ 選定委員会について 

４ 見積限度額について 

５ 契約について 

６ 一者応札について 

２ 内山 葉子 10 年後の持続可能な

農業を見据えた取組

について 

１ 生産性向上のためのスマート農業の取

組について 

２ 新規就農者への農業技術の継承及び指

導について 

３ ６次産業化による販路拡大について 

市   長 

関係理事者 

  鳥獣被害対策の現状

と今後の施策展開に

ついて 

１ 地域ぐるみで鳥獣被害から守れる農地、

守れる集落を目指すための地域全体で

の取組について 

２ 生息環境管理を具現化するための対策

について 

３ 地域住民を鳥獣から守るためのネット

ワークシステム導入について 

  地域情報発信アプリ

「ＭＥＱＱＥ（めっ

け）」の今後の活用に

ついて 

１ 地域情報発信アプリ「ＭＥＱＱＥ（めっ

け）」の活用展開について 

３ 上村 悦男 不登校児童生徒への

支援について 

１ 今治市における不登校の現状について 

２ 不登校支援の現状について 

３ 不登校児童生徒を持つ家庭への助成に

ついて 

４ ＩＣＴを活用した学習支援について 

５ 適応指導教室「コスモスの家」について 

市   長 

関係理事者 

４ 渡部  豊 奨学金返還について １ 奨学金返還支援制度の本市の取組状況

について 

２ 市独自の奨学金返還支援制度の導入に

ついて 

市   長 

関係理事者 

 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年 12月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  
小中学校の水泳授業

について 

１ 学校プールの在り方について 
 

  障がい者施策につい

て 

１ 公共インフラとしての電話リレーサー

ビスの運用について 

２ 市民や事業者への周知啓発の取組につ

いて 

３ 障がい者の社会参加をさらに進めるた

めの、国と自治体による早急かつ効果的

な対応について 

 

    

 
  

 

  



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 谷口 芳史 学校図書館について １ 学校図書館の利用状況について 

（１）図書館の利用者数、利用状況などにつ

いて 

（２）開館状況や図書館の利用などについて 

（３）利用環境について 

２ 司書教諭の図書館への関わり状況につ

いて 

３ 学校司書の配置について 
市   長 

関係理事者 児童生徒の視力につ

いて 

１ 近年の児童生徒の視力の低下が問題と

なっているが、本市の状況について 

２ タブレット端末などの利用環境につい

て 

（１）利用状況について 

（２）利用方法などの指導について 

人間ドックへの助成

について 

１ 脳ドックや心臓ドックなどの検診への

費用助成について 

２ 永井 隆文 独り暮らし高齢者の

終活支援について 

１ 本市の独り暮らし高齢者世帯数の推移

について 

２ 本市がこれまで行ってきた終活支援の

取組と、その現状について 

３ 本市における独り暮らし高齢者の孤独

死への対策と現状について 

４ 終活支援に対する本市の考えについて 市   長 

関係理事者 

飼い主のいない猫対

策について 

１ 飼い主のいない猫（野良猫）による、苦

情・相談の現状とその対応について 

２ 本市における地域猫活動の現状につい

て 

３ 本市における不妊去勢手術費用の補助

事業の現状と、今後の取組について 

３ 松田 澄子 有機農業について １ 「みどりの食料システム戦略」について 

市   長 

関係理事者 

関前地域の医療につ

いて 

１ 関前地域の医療について 

学校でのタブレット

使用について 

１ 学校でのタブレット使用例について 

２ 今後のタブレット使用について 

子育て支援について １ 保育所の一時預かり制度について 

 

  



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 達川雄一郎 磁気誘導ループ（磁気

ループ）について 

１ 現在の市内施設の設置状況について 

２ 今後の取組について 
市   長 

関係理事者 
  小規模校と大規模校

との交流について 

１ 市内の交流状況について 

２ 今後の発展的な取組について 

    

 

 


